

Ausschreibung: Young-Science-Gütesiegel für Forschungspartnerschulen 2024

An Österreichs Schulen wird auf vielfältigste Weise mit Forschungseinrichtungen kooperiert, sei es durch niederschwellige Schulbesuche von Forschenden oder im Zuge langfristiger Kooperationen, wie etwa den Projekten von "Sparkling Science 2.0". Um das Engagement von Schulleitungen und Lehrpersonen sichtbar zu machen und die Pionierleistungen dieser Schulen zu würdigen, holen der OeAD und das BMBWF auch 2024 wieder die engagierten Forschungspartnerschulen vor den Vorhang und zeichnen sie mit dem Young-Science-Gütesiegel aus.



7. Ausschreibung

Von 10. Jänner bis 4. März 2024 sind alle österreichischen Schulen eingeladen, sich für das Gütesiegel zu bewerben. Eine Jury entscheidet anhand ausgewählter Kriterien über die Vergabe. Diese Schulen werden vom BMBWF und dem OeAD ausgezeichnet und erhalten für die Dauer von zwei Jahren eine Ehrentafel für die Schulwand sowie eine Urkunde.

Wer kann einreichen?

Alle österreichischen Schulen sind eingeladen, an der Ausschreibung teilzunehmen. Voraussetzung ist, dass die Schulen regelmäßig Projekte durchführen, in denen Schülerinnen und Schüler aktiv in Forschungsprozesse eingebunden sind.

Bewertungskriterien

- + Partnereinrichtungen aus der Wissenschaft
- + Regelmäßige Mitarbeit an Forschungsvorhaben
- + Entwicklung von forschungsorientierten Schulschwerpunkten und Unterrichtsangeboten
- + Unterstützung durch die Schulorganisation
- + Breite Verankerung der Forschungsk Kooperationen innerhalb der Schule
- + Nachhaltigkeit durch langfristige Kooperationsmodelle
- + Geplante Vorhaben

Rückfragen und nähere Informationen

OeAD-GmbH – Agentur für Bildung und Internationalisierung

E-Mail: youngscience@oead.at | Webseite: www.youngscience.at/ausschreibung